

ばばだけ！ JTサンダーズ広島



久原 大輝

読者の皆さま、新年明けましておめでとうございます。本年もJTサンダーズ広島をよろしくお願い致します。

早いもので、21日の呉大会からVリーグは後半戦に入る。開幕4連勝と好スタートを切っ



チームの得点源として

活躍する江川選手

◎ 後半戦 選手後押しを

だが、ラッセル選手の故障も響き、前半戦は勝ち星を重ねることができなかつた。しかし、代わりに出てきた選手が軒並み活躍したことは、後半戦を戦う上で大きな収穫となつている。

年明けにあつた広島でのホームゲームでは上位を走る東レに対し、サンダーズの武器でもある、サーブとブロックが機能。2連勝することができた。

後半戦は大分三好との2連戦で始まる。大分三好は個々の能力が高く、一度波に乗せると止まらないチームなので、常に先手を取るような展開に持ち込みたいところだ。そして地の利を生かし、地元ファンの皆さまの声援で、選手を最大限に後押ししていただきたい。

ファイナル4へ進出するチャンスは、十二分に残されている。呉市でのホームゲームを後半戦の手始めに、われわれの戦いはまだまだ続く。

(JT広島マネジャー)